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Ao decimo sétimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte um, as duas horas, reuniu-se o

Poder Legislativo Municipal no Plenário Édson Luiz dos Santos na Sede da Câmara Municipal de

Atílio Vivacqua, situada na Praça Colotárío Coelho Gomes de Magalhães, S/Nº — Centro, Atilio

Vivácqua-Es, sob a Presidência do Exmo. Sr. Vereador Gilcimar da Rocha Silva. ! Gilcímar da

Rocha Silva (Vereador): - Roteiro para sessão ordinária realizada em dezessete de agosto de dois mil

e vinte e um. Dou por aberta a décima quinta sessão ordinária da Câmara Municipal de Atílio

Vivacqua. Desejando a todos um sincero boa tarde, e que possamos conduzir os trabalhos com Deus

nos iluminando. Sessão de julgamento das Contas do Poder Executivo deste município de Atílio

Vivacqua (Prefeitura Municipal) dos exercícios de dois mil e dezesseis de responsabilidade do Sr. José

Luiz Torres Lopes. Gostaria que todos tomassem seus assentos para comporem a mesa. Vicc—

presidente Mário Sérgio França Brito, secretário, Roberto Silva Mello e o Procurador Dr. Moacyr, que

os demais vereadores tomem seus lugares por gentileza. Convido o vereador Mário Brito para fazer a

leitura do texto bíblico em salmo primeiro, verso um ao seis. / Mario Sergio França Brito
(Vereador): - Boa Noite a todos, Bem-aventurado o homem que não anda segundo o conselho dos

ímpios, nem se detém no caminho dos pecadores, nem se assenta na roda dos escamecedores.

Antes tem o seu prazer na lei do Senhor, e na sua lei medita de dia e de noite.

Pois será como a árvore plantada junto a ribeiros de águas, a qual dá o seu fruto no seu tempo; as

suas folhas não cairão, e tudo quanto fizer prosperará.
Não são assim os ímpios; mas são como a moinha que o vento ,espalha.
Por isso os ímpios não subsistirão no juízo, nem os pecadores na congregação dos justos.

Porque o Senhor conhece o caminho dos justos; porém o caminho dos ímpios parecerá.

] Gilcimar da Rocha Silva (Vereador): - Passo a palavra para o Secretario Vereador Roberto da Silva

Mello para que seja feita a chamada nominal dos Vereadores. ! Roberto da Silva Mello (Vereador): -

Boa tarde a todos deeima quinta sessão ordinária Vereador Roberto da Silva Mello, Vereador Presente, l
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Vereador Romerio Gomes Dias. ! Romerito Gomes Dias (Vereador): « Presente. ! Roberto da Silva

Mello (Vereador): - Vereador presente, Vereador Mario Sergio França Brito, Vereador Presente,

Vereadora Sandra Lucia Ventury Canziani Vereadora Presente, Vereador Thiago Delorence Gava. !

Thiago Delorence Gava (Vereador): - Presente. ! Roberto da Silva Mello (Vereador): — Roberto

Alemonge de Souza. ! Roberto Atemonge de Souza (Vereador): — Presente. ! Roberto da Silva

Mello (Vereador): - Vereador Presente, Vereador Renan Coelho Correa. / Renan Coelho Correa

(Vereador): - Presente. ! Roberto da Silva Mello (Vereador): - Vereador presente, Vereador Lauro

Nascimento Tosta. ! Lauro Nascimento Tosta (Vereador): — Vereador presente.! Roberto da Silva

Mello (Vereador): - Vereador Gílcimar da Rocha Silva. ! Gilcimar da Rocha Silva (Vereador): -

Vereador Presente. ! Roberto da Silva Mello (Vereador): - Vereador presente. ! Gilcimar da Rocha

Silva (Vereador): — Eliseu vim ao plenário para tira qualquer duvidas dos Vereadores por conta do

poder executivo ano dois mil e dissésseis registro se apresenta de todos os Vereadores registrando a

ausência do José Luis Torres Lopes de advogado apesar de devidamente internado intimado conforme

documento os atos cabe registra que esse parlamentar cumpriu todos os exercicios legais para tema

estabelecido com todas as cortelas em respeito e garantias devido o processo legal que hoje se encontra

em uma fase de defesa informo ainda que aonde a ordem do dia será exclusivo em regime interno por

tanto os esclarecimentos inicio passo a palavra das concussões para o secretario da mesa

excelentíssimo Roberto da Silva Mello para fazer a leitura parecer espírito santo ªprocêsso

administrativos zero cinquenta e um dois mil e vinte do poder executivo de dois mil e disséssêis do

parecer das comissões de financias. ] Roberto da Silva Mello (Vereador): - comissões de i'mancias e

orçamentos contas do executivo municipal exercicio dois mil e dezasseis prefeito municipal de Atilio

Víváqua sobre gestão de responsabilidade senhor José Luis Torre Lopes consideração as memoriais

processo TSE Espírito Santo números cento e sessenta e quatro trinta e nove dois mil e dezenove barra

dois zero cinco um zero cinco dois mil e dezessete barra seis TSE Espirito Santo número zero cinco

um dois mil e vinte barra nove assistência de notificação para apresentação de defesa pela responsável

%
/í

cnaçâo cento e setenta e sete término do lapso temporal concedido para a manifestação do responsável

cumprimento do devido processo legislativo ampla defesa e contraditório ausência de apresentação de

manifestação escrita do responsável a manifestação da comissão é finança nesta peça pelo

acompanhamento dos fundamentos do parecer prévio número zero cinquenta e um barra dois mil e
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Vinte traço nove previsão legal local regimental artigo sessenta e sete da LOM de artigo duzentos e três

aberta reunião realizada as quatorze e trintii minutos de dezessete de junho de dois mil e vinte um

ficou registrado a presença do Vereador Lauro Nascimento Tosta Presidente Roberto da Silva Mello

Vice-presidente Romerio Gomes Dias membro ausente o gestor ou procurador das contas ora

ªnalisadas e presidente informa que aguçando os autos não observou nenhuma manifestação escrita de

defesa do senhor José Luis Torres Lopes o presidente informa ainda aos presentes que indicará o

vereador Romero Gomes dias para assumir o relatório do presente caso nos termos regimentais

portanto logo passa a relatar com a palavra o relator manifestou nos seguinte termos cumpridas

fºrmalidades legais regimentais consoante ao que dispõem os artigos sessenta e sete seguinte do LOM

assim como os artigos vezes três e seguintes do RE desta Câmara municipal chega a esta comissão de

finanças e orçamento os autos do processo político administrativo conta do poder executivo número

um dois mil e vinte um em seu inteiro teor estado contido nele as contas da prefeitura municipal de

Atílio Vivacqua de dois mil e dezesseis sob a responsabilidade do prefeito do municipio de Atilio

Vivácqua senhor Jose Luis Torre Lopes para cumprimos o que delineia as normas do regimento

interno desta casa de leis conta dos autos consta nos autos a observância (: cumprimento da legislação

pertinente ao tema consta ainda parecer do órgão de contas desse estado esse é do Espírito Santo que e

análise técnica as contas do poder executivo municipal de Atílio Vivácqua exercício dois mil e

dezesseis reComcndou a aprovação com ressalva consoante o que dispõe o parecer prévio número zero

cinquenta e um dois mil e vinte é o relatório o voto do relator quanto ao quanto ao caso em análise

diante adianta o que acolhia as orientação técnica do tribunal de contas expresso no parecer prévio

número zero cinquenta e um dois mil e vinte quanto às contas do exercício financeiro dois mil e

dezesseis senhor José Luis torres Lopes a presente decisão ocorreu após observar o parecer prévio do

TSE zero cinquenta e um dois mil e vinte que Se encontra às dezesseis dos autos analisando os

documentos que compõem os autos não vi lá nenhuma incoerência ou irregularidade que me ia a

atender de forma contrária às contra poder executivo municipal exercício dois mil e dezesseis portanto

fica registrado nessa neste parecer meio te ver notificação quanto & capitanear a um entendimento

acolhido no parecer prévio número zero cinquenta e um dois mil e vinte nas contas exercicio dois mil

e dezesseis da prefeitura municipal de Atilio Vivacqua sob responsabilidade do senhor José Luiz Torre

Lopes expresso meu voto, Voto dos demais membros da comissão voto Vereador Roberto da Silva

3
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Mello voto favorável às contas esses dois mil e dezesseis executivo municipal de Atilio Vivacqua sob

ª reaponsabilidade do senhor José Luis ªlien-es Lopes pelas conclusões do relator em seu inteiro teor

pelas conclusões do relator e seu inteiro teor voto e a cato a convocação de responsável para o dia de

Vºtªção das contas pelo pleno para caso queira se manifestar voto o vereador lá Lauro Tosta

Nascimento voto favorável as contas exercício de dois mil e dezesseis da prefeitura executivo

municipal de Atilio Vivácqua sobre a responsabilidade do senhor José Luís Torre Lopes pela

Cºnclusões do relator voto favorável também quanto ao requerimento de intimação do responsável

Pºrtanto em análise os votos acima narrado essa comissão dá o seu parecer por unanimidade dos votos

Pºlª aprovação das contas do exercício dois mil e dezesseis sob a responsabilidade do gestor senhor

lose Luis Tone Lopes pugnando pela notificação do citado responsável parece entender pertinente se

manifestar na sessão de apreciação das contas pelo pleno, devido à manifestação ser pela aprovação

das contas pelos fundamentos ora exposta esta comissão apresenta seu pronunciamento em anexo

através do presente decreto legislativo consoante o que dispõe o artigo duzentos e três do regimento

interno. Conclusões do parecer do tribunal de conta relatados e discutidos estes autos resolve os

conselheiros do tribunal de contas do estado do Espírito Santo reunidos em sessão plenária antes das

razões expostas pelo relator em conhecer do recurso de reconsideração apresentado pelo senhor José

Luís Torre Lopes para as no mérito dar—lhe um provimento tota! alterando o parecer prévio sero oito

seis barra dois e dezenove segunda Câmara constante do processo no tribunal de conta número zero

cinco dois mil e dezessete barra seis afastando os itens dois ponto dois, dois ponto quatro, doissponto

cinco, dois ponto seis, dois ponto sete, dois ponto oito, e dois ponto nove, bem como mantendo os

itens dois ponto um e dois ponto três no campo da ressalva todos da MT 0 número zero zero noventa

nove nove um dois mil e vinte barra oito passando o julgamento a ter o seguinte a seguinte redação

emitir parecer prévio recomendando ao legislativo municipal a aprovação com ressalva das contas do

municipio de Atilio Vivácqua relativo ao exercício de dois mil e dezesseis sob a responsabilidade o

senhor José Luis Torre Lopes corn nitidamente do artigo 80.11 da lei orgânica 621/2012 então é

ciência à parte ao interesse interessados e ao MPC da forma regimental trânsito em julgamento em

julgado arquive-se unânime data de sessão trinta do sete de dois mil e vinte decima quatome sessão

ordinária do plenário esse tica são do quadro conselheiros Rodrigo Flávio Freire Faria Chamem

Presidente Sérgio Abnoid Ferreira Pinto relator Sebastião Carlos Renan, Ana Macedo Domingos,
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AUEUSÍD Tofani, Sérgio Manoel Nader Borges Rodrigo Coelho do Carmo e Luis Carios Ceciliotei da

Cunha. Volto a palavra ao presidente.! Giicimar da Rocha Silva (Presidente): - Quero agradecer a

Phªsença da comissão do legislativo que tem do executivo que estás aqui hoje e agradecer também o

cºnselho tutelar que está fazendo está homenageando hoje aqui né aquele abraço para toda ai gente

Aberta a palavra aos vereadores pelo prazo de dez minutos cada chamada Vereador Roberto Silva

Mello. ! Roberto da Silva Mello (Vereador): — Obrigado Presidente cumprimento a Mesa vice»-

Presidcnte Mário Sérgio nosso procurador Doutor Moacyr de todos presentes presidente tem umas

conselho Jean Doutora Adriana. Carol todos aí dão na extrativo obrigado pela presença de vocês e a

l“dos os novos colegas vereadores e é os nossos internautas no Facebook. Quero presidente diZer da a

lmportância desse dia a gente está ai né apreciando as contas do sessão para especial as contas do ex-

prefeito José Luís Torre Lopes' e assim vamos fazer e acho também que não tenho muito a acrescentar

hºje nessa chamada rápida agradeço a oportunidade e vamos ver ai o quê sessão nos vem definir para

nós obrigado. ! Gileimar da Rocha Silva (Presidente): - Vereador Romario Gomes Dias. ! Romario

Gomes Dias (Vereador): - Cumprimentar a Mesa 0 Presidente Gilcímar vice-presidente Mário Brito

nºsso secretário Roberto Mello nosso assessor jurídico Doutor Moacyr cumprimentando o Roberto

Alemonge cumprimento a todos os Vereadores cumprimentando o Wallace cumprimento a todos os

funcionários desta Casa a secretária de administração Caroline que eu só sei chamar de Carol o Eliseu

ne & Adriana controladora e o Jorge cumprimentar também meus colegas de ex.-colegas de trabalhd do

conselho tutelar Jean Suyane , senhor Sebastião motorista que está lá exercendo a função e todos do

Facebook estão nos acompanhando. Como disse o vereador hoje e um dia importante um dia que nos

vamos votar cansa de um prefeito o prefeito José Luiz de dois mil e dezesseis não vou me estender

muito, mas aqui dizer que nossa comissão de doença junto com o presidente nosso vereador Laur

vice—presidente Roberto Mello eu participo sou membro da comissão e junto com o Doutor Moacyr

que nos explicou foi como foi feito as coisas que estavam lá escritas perante também ao tribunal de

contas que aprovou as contas né com ressalvas decidimos também a comissão se unâdimes em

aprovar as contas vamos aguardar daqui a pouco néé vamos ta votando se Deus quiser vamos chegar a

um consenso de aprovação das contas ai é pedido ai também pela comissão de finanças obrigado aí

presidente retorna palavra. ! Gilcímar da Rocha Silva (Presidente): — Vereador Sérgio França Brito. !

Mario Sergio França Brito (Vereador): — Neste momento eu quero mais uma vez cumprimentar o ª
5
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seu presidente Gilcimar as componentes desta Mesa cumprimentando o vereador Thiago estendo meus

Cumprimentos a todos os vereadores cumprimentando & Donâria eu quero cumprimentar & todos

funcionários desta Casa então cumprimentar senhor Sebastiao toda equipe do conselho tutelar meu boa

tarde quero cumprimentar também Carol, Adriana, Jorge Eliseu essa equipe são equipes funcionais da

Prefeitura municipal de Atílio Vivacqua é uma honra poder ter Vocês aqui ainda que Carol está de

férias, mas está aqui pronta a tirar dúvidas se for o caso dos vereadores representante do povo desta

Casa a respeito as contas do exercicio de dois mil e dezesseis não e' isso dois mil e dezesseis do ex—

Prefeito José Luis Torres Lopes. Iniciar minhas falas eu quero dizer para toda a equipe é de

funcionários ali que o tribunal de conta no primeiro momento houve uma rejeição, mas depois houve o

recurso e através do recurso que foi dado entrada no tribunal de contas do estado do Espirito Santo é

aquela equipe de conselheiro entenderam que poderia estar aprovando com a justificativa do executivo

né com recursos do executivo aprovando as contas com ressalva eu como vereador desta Casa

rªprcsentante do povo que muitas pessoas estão nos assistindo através das redes sociais através do

Facebook eu queria que a equipe não é da prefeitura pudesse deixar claro para a nossa população o que

pode ser essa ressalva que nós estamos aqui vamos daqui a pouco está votando mais alguém lá fora

pode dizer assim mais o que ressalva a equipe está lá o corpo técnico da prefeitura está lá que entrou

com recurso de defesa então o população também aguarda uma resposta uma colocação para tirar

talvez sombra de dúvidas do legislativo talvez que ainda pode ter alguma sombra e também das

pessoas que estão nos acompanhando através das redes sociais então da minha parte eu não sei como

presidente vai é estar conduzindo essa situação eu creio que ele pode ouvir todos os vereadores e

depois é só isso gestão está colegas e depois ne já está presente a equipe aqui pronta para trazer

explicação o ett-prefeito que não pode vim né ele poderia estar aqui, mas não pode estar mas tá equipe

para estar tirando as dúvidas né da população e talvez de alguns vereadores então esta é a minha

colocação desde já eu agradeço a presença de todos vocês nesta Casa é uma honra e um prazer estar

Eliseu, Carol, Jorge Adriana são funcionários que faz um trabalho muito importante tecnicamente é ne

tem lado a lado b lado ai nem lado 13, mas tem o seu profissionalismo pelo que exerce diante do nosso

município muito obrigado uma boa tarde a todos. ! Gilcimar da Rocha Silva (Presidente): -

Vereadora Sandra Lúcia Ventury CanziamLopes. ! Sandra Lucia Ventury Canzian Lopes

(Vereadora): - Quero cumprimentar os internautas que acompanham nosso trabalho é assim quero 2
6
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Cumprimentar na pessoa do presidente Gilcirnar a Mesa diretora e todos os vereadores aqui presente e

assim quero cumprimentar também a Denia-ia funcionária desta Casa assim estendo todos os outros

Éoeionários e também quero agradecer a presença aqui do Eliseu da Adriana do Jorge e da Carol né

que nos honra com a sua presença sabemos que eles fazem o trabalho na prefeitura de longas datas e

Sãº grandes profissionais eles trabalharam na gestão do José Luiz trabalharam trabalham na gostam até

hºje então são pessoas comprometida que sabem fazer o seu trabalho então a gente agradece a

Presença de vocês e também quem agradecer a presença do Jean é do conselho e os seus o seu colega

tªrnbém que está presente e a outra também do conselho é outra pessoa e' a Suyane obrigado aí pela

Prºsªnça e também eu quero dizer que na fala nós estamos aqui para ouvir né o Eliseu a sua equipe ::

tDªlas tenham a certeza que conhece né o trabalho do err-prefeito José Luís se o tribunal de conta né a

foi apresentado para eles né novamente lá e eles entenderam que a conta ne' poderia ser aprovada como

Eles deu deram o parecer e assim eu agradeço e aguardo o próximo momento da votação muito

ºbrigado ai a todos. ! Gilcimar da Rocha Silva (Vereador): - Vereador Thiago Gava Delorence. !

Thiago Delorence Gava (Vereador): - Uma boa tarde a todos agradecer a Deus pela oportunidade de

estarmos aqui nessa Casa reunidos debatendo projetos e ações voltadas ao povo de Atílio Vivácqua

queria cumpnmentar a Mesa a pessoa do vereador Roberto Mello cumprimentar os funcionáriosda

Casa a pessoa do Doutor Moacyr com esse trabalho cumprimentar os amigos do facebook

cumprimentar o vereador Renan assim estendo meus cumprimentos aos colegas vereadores e

cumprimentar os representantes do conselho que se fazem presentes Suiane e Jean também senhor

Sebastiao cumprimentar as duas secretárias que eu tive o prazer num período de trabalhar juntos que e

a Caroline e também a Adriana e o Jorge Eliseu também tivemos a oportunidade de estar trabalhando

juntas pessoas comprometidas né como a vereadora Sandra mencionou profissionais que já estão no

município há um tempo demonstrando o seu trabalho e o seu compromisso com o serviço público é

presidente para alguns' e novo né principalmente o vereador de primeiro mandato aprovar uma conta de

um gestor anterior né, mas é uma prerrogativa do Legislativo Municipal tribunal de contas ele a prova

com ressalvas ele não aprova né mais encaminha para o legislativo Municipal né então para alguns

colegas vai ser a primeira vez que vai ter esse momento temos ai outros gestores também para serem

aprovadas contas como seu Almir Barros senhor.]osemar né logo aí no futuro vai chegar nessa Casa

também mais as contas em questão né e o exercício de dois mil e dezesseis do senhor ex prefeito José

?
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LUÍZ Torres Lopes né e fica ai né apreciação dos colegas vereadores e comissão já emitiu o seu parecer

né e vai ser apreciado e caminhado para a votação agradeço aí a presença de todos que se fazem

Presentes na Casa os amigos do Facebookªtém nos acompanhado e dizer que essa Casa é a Casa do

povo Presidente nós somos representantes do povo então munícipes de Atilio Vivácqua visitante

sempre vai ser bem—vindo aqui nessa Casa uma boa tarde a todos & caminhamos aí para apreciação das

Cºntas obrigado Presidente. ! Gilcimar da Rocha Silva (Presidente): — Vereador Roberto Alemonge

de Souza. ! Roberto Alemonge de Souza (Vereador): - Cumprimentor o Presidente Gil o vice Mario,

secretario Roberto nosso assessor jurídico Doutor Moacyr cumprimentar vereador Thiago, Vereador

Laurinho, Vereadora Sandra, Vereador Renan, Vereador Romerio uma boa tarde eu quero também

aqui de deixar também a equipe que Adriana, Carol, Eliseu Jorge, Jean meus parabéns eu agradeço

Vocês de coração em dois mil e dezesseis eu assumi a gestão também já estava aqui com o est—prefeito

Zé Luís e acredito que a equipe vai dar um ali um exemplo nas palavras eu acredito que não vai ter

Erro porque não tem como andar errado se não o nosso município não anda então eu estou hoje muito

ªgradecido vocês ter vindo aqui depois dar essa explicação & gente está ok, Eu quero espero também

com essa ressalva que eu cepero que sejam aprovadas as contas quem trabalho trabalhando um

cºmpromisso no municipio jamais eu acredito que umas contas ela não pode ser aprovada com eu

igual nós temos esse municipio de Atílio Vivácqua que é vencer arrastando há tanto tempo e até hoje

graças a Deus não deu um erro e eu espero que não vá dar um erro nem o «ex-prefeito e nem no

Josemar e nem o falecido Almir muito obrigado a todos aqui encontram nessa Casa de Lois.

Gílcimar da Rocha Silva (Presidente): - Vereador Coelho Correa. ! Renan Coelho Correa

(Vereador): Boa tarde a todos quero cumprimentar a população que nos acompanha via facebook

quero iniciar cumprimentando o nosso Presidente Gilcimar Rocha dando continuação quero

cumprimentar () senhor vice-presidente Mario Sergio Brito secretario dessa Mesa Vereador Roberto

Mello cumprimentando os limcionários dessa Casa cumprimento o Doutor Moacyr nosso procurador,

cumprimentando a Vereadora Sandra cumprimento a todos os Vereadores. Quero iniciar

cumprimentando o senhor Sebastian Jean e Suiana do conselho tutelar quero deixar aqui meus

cumprimentos e desde já o agradecimento da equipe do executivo por está aqui na Casa no dia de hoje

para poder prestar qualquer esclarecimento senhora Adriana Leal Caroline senhor Jorge senhor Eliseu

concordo com o vereador Mário Brito & importância de passar a transparência para a nossa população 2

8
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para as cºntas do executivo do ano de dois__ mil e dezesseis do eir-prefeito José Luiz Torres Lopes

Obrigado ai quªlquer coisa estou à disposição. ! Gileimar da Rocha Silva (Presidente): - Vereador

Lauro Nascimento. / Lauro Nascimento Tosta (Vereador): - Eu quero primeiramente agradecer a

Deus por mais essa oportunidade quero aqui também está cumprimentando todos os internautas que

estão nos acompanhando via facebook quero aqui estar cumprimentando o vice-presidente Vereador

Mario assim cumprimento à Mesa e todos os colegas Vereadores quero aqui estar cumprimentando os

representantes do conselho que era que está complementando a equipe técnica está prefeitura quero

ªqui está cumprimentando nosso assessor jurídico Doutor Marcelo assim cumprimento todos os

funcionários eu quero aqui deixar as minhas falas faço as falas do vereador Mário as minhas falas

quando se diz importante né já que a equipe técnica está aqui ai gente poder ouvir é a equipe técnica né

tirar né alguma dúvida de repente até da população aí de algum colega vereador em relação a ressalvas

né e o significado da palavra ressalvas né a gente sabe que foi aprovado, mas com ressalva que a

ªqUipe técnica possa né tem um momento ai para poder essa praia na tirar alguma dúvida de algum

Cºlega vereador e assim também dá entendimento a população né em relação né a ao voto né 6 das

contas né então assim espero que o presidente possa né ouvir essa solicitação do vereador Mario faço

também a minha solicitação e que é'“ isso após ouvir a equipe técnica tirar né algumas dúvidas que a

gente possa se for o caso está votando as contas. ! Gilcimar da Rocha Silva (Presidente): — A

presidência da Mesa diretora deverá deferir (: pedido do vereador Mário, portanto convido.um dos

técnicos o presente para expor a solicitação do vereador Mário. ! Lauro Nascimento Tosta ,
(Vereador): - Presidente só para deixar registrada que também e' pedido meu está vereador Laurindo

do táxi. ! Gilcimar as Rocha Silva (Presidente): - Registrar também o pedido do vereador também

Laurinho. ! Caroline Venturir (Secretaria Municipal de Administração de Atílio Vivácqua): - Boa

à tarde a todos cumprimentando o presidente Gilcirnar eu cumprimento a toda a Mesa cumprimentando

a Vereadora Sandra eu cumprimento os demais vereadores e a todos aqui presentes bem como os

nossos colegas que estão assistindo a gente né pelas redes sociais como já foi dito aqui muito bem

posto né pelo nosso Vereador Mário Brito nos estamos aqui hoje como uma equipe técnica do poder

executivo já tem alguns anos que nos trabalhamos junto ao poder executivo passamos por algumas

gestões e dentre elas né está em gestão de dois mil e dezesseis & qual a época eu era responsável como

secretário de administração e finanças Adriana como controladora ou Eliseu e o Jorge como os nossos

9
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ªSscssores contábeis e toda uma equipe que graças a Deus ela vem se perpetuando por algumas ;; tões

e ª gente acredita que seja pelo trabalho que nós viemos desenvolvendo somos falhos a gente erra todo

mundo é passível de erro, mas o nosso intuito é sempre de buscar o melhor né do nosso trabalho na

área técnica desenvolvendo da melhor forma possível em se tratando das contas de dois mil e dezesseis

é º tribunal de contas ao fazer a avaliação da prestação de contas cies apontaram nove itens como

relªção das contas do prefeito José Luiz à época e chegou para que nós fizéssemos a avaliação né

entrasse com um recurso dessa análise do recurso dos noves itens ficaram sete dos sete cairam para

dois e esses dois foram aprovados a conta porem com ressalto conforme foi lido no ínicio da sessão o

que fºram esses dois pontos que ficaram aprovados com ressalvas um desses pontos é que o tribunal

de contas apontou que o conselheiro apontou e resolveu ainda manter com ressalva foi a questão da

abertura de crédito adicional sem fonte de recurso é na visão contábil de uns anos para cá nós tivemos

<lee fazer umas mudanças até mesmo pelo próprio tribunal que todas as apurações de receita despesa

elas devem ser contabilizadas por fontes de recurso do ato da análise das contas de dois mil e dezesseis

º próprio tribunal de contas ele não conseguiu fazer essa avaliação individualizada para fazer a

ªpuração do nosso saldo de suplementação que nós tínhamos crédito adicional suficiente para fazer

suPlernentações orçamentárias nósª apresentamos a justilicativa se eles conseguiram entender e além

disso em dois mil e dezesseis foi o nosso primeiro ano em que as prestações de contas anuais passaram

ser prestações de contas online antigamente nós envíávamos pilhas de processos de folhas nó de

processo com ponto a prestação de contas que na época era chamado de Balanço né (: doª'p'oder

executivo e a gente juntamente com o legislativo também né que é do município então a gente

mandava uma pilha de processo para lá em dois mil e dezesseis nós passamos a ter um tribunal de

' contas da modalidade doce cidades a prestação de contas online que passou a ser APCA então esse foi

um primeiro ano e por um equívoco do executivo foi enviado na forma online 0 Balanço a prestação de

contas do fundo municipal de saúde como se fosse da prefeitura quando nós recebemos essa primeira

notificação do tribunal de contas nós fizemos o envio do balanço correto substituindo! todas as

infomações que nós havíamos enviado equivocadamente como fundo que gerou a avaliação

equivocada do tribunal porque se eles não tinham os dados corretos automaticamente não tinham como

eles confcrírem os dados que estavam lá então guandu nos enviamos (: os dados corretos o tribunal de _

contas entendeu que houve um equívoco manteve a ressalva pelo equivoco do envio errado da APCA, É
10
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, . . - 'vus. e D
mas ªprovºu porque ele entendeu que e entao que foi feito a posterior atendeu as espectral, . ' s"v0
Segundo ponto que eles colocaram também for a respeito da não eonfomndade entre o pa sl&, . ' - '- sc
financeiro do exercicio anterior com o saldo anlenor demonstrado na leIda flutuante que tambtm. . 1 - , ' e
deu devido ªº equivoco do envio do APCA de does mil e dezesseis quando nos enwumos fundo

devºlta ter sido enviado prefeitura municipªl dº Atíliº Vivácqua ““ªº forum questões asstm gente. ' ' de
meramente é erro humano no envio de arqulvos não foram dados contábeis não foram nenhum tipo

dªnº que trouxesse dano ao erário foi simpiesmeate por estar num primeiro ano de prestação de contªs

Online enviou se um arquivo de forma equivocada ao se enviar o correto o tribunai de contas entendeu

que era passível de aprovação e manteve apenas a ressalva então eu não sei se eu conseguir ser clara

Pªrª e claro para todos vocês, mas nós vamos continuar ali caso vocês tenham dªtªdªs º" retorno ”

tn'buna se for preciso eu os nossos outros colegas mais ficando bem claro que foram só esses dois dos

neve que tinham apontado como vocês avaliaram apenas esses dois foram influenciados pelo envio

equivocado que é necessário o tribunal de contas manter com ressalva, mas não quer dizer que foi feito

ªlgo errado algo que tenha prejudicado as contas do poder executivo de dois mil e dezesseis e deixar

registrado também aqui que o nosso trabalho nosso compromisso é com o poder executivo como foi

dito pelos nobres Vereadores terão ouiras contas que terão que ser aprovadas se algumas os próximos

anos vierem a ser nesse necessária a nossa presença para esclarecimento nós estaremos aqui também

porque o nosso compromisso ele é com a área técnica e nós estamos aqui para isso para esclarecer

todas iguais quer dúvidas de vocês não só da PCA mais durante todo o recurso do ano de dois mil vinte

e um como já foi dito algumas vezes eu coloco a equipe de administração e finanças todo nossa equipe

administrativa de exposição e vocês dessa Casa de Leis para estar em exposição do que vocês

precisarem ok. / Gilcimar da Rocha Silva (Presidente): — Obrigada Carol. Registro de ausência

senhor José Luis torre Lopes apesar de ser devidamente intimado. Neste momento passa a palavra ao

secretário para a leitura do projeto de decreto legislativo 0032021. ! Roberto da Silva Mello

(Vereador): - Decreto legislativo número 00872021 0032021 aprova as contas da prefeitura municipal

de Atilio Vivácqua do exercício dois mil e dezesseis e de outras providências e comissão de finanças e

orçamento da Câmara municipal de Atílio Vivácqua no uso de suas atribuições legais e regimentais

consoante ao que dispõe o artigo duzentos e três seguinte do regimento interno proponha esta Casa de

Leis com a justificativa anexas o presente projeto de decreto legislativo. Artigo primeiro: Ficam" l 1 à"Fafá; :: Nação agi) (Deus é » .i'cnlior! "
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ªprovada as contas da prefeitura municipal de Atilio Vivácqua do exercício de dos mil e dezesseiL

sobre a administração gestão e de msponsaibilidade do gestor e ordenador de despesa, senhor José Lui 2

Torres Lopes, parecer prévio o tribunal de conta do número 051/2020, processo 164,3912020/9 e

051,05/20176 o artigo segundo. este decreto legislativo entra em vigor na data de sua publicação

revogadas as disposições, encontraram. ! Gilcimar da Rocha Silva (Presidente): - Os Vereadores que

Votarem a favor do projeto de decreto 03/2021 estarão opinando pela aprovação das contas do

prefeito exercicio dois mil e dezesseis, os Vereadores que votaram contra o projeto decreto 03/2021

estarão opinando pela rejeição das contas do projeto exercício de dois mil e dezesseis, a constituição

federal do artigo trinta e um, parágrafo segundo do artigo sessenta e sete, parágrafo prever que o

parecer deve emitido pelo órgão do contar. competente sobre as contas que o Prefeito ter feito deVe

anualmente prestar só deixará de prevalecer por decisões de dois a três, dois três dos terços, membros

da Câmara municipal, após os esclarecimentos convido os Vereadores, Vereadora Sandra Lopes

Canziaa e o Vereador Thiago Delorence Gava para proceder a fiscalização intensa de uma e o seu

lacramento, convido a servidora Donária para assessorar o procedimento de lacrarnento da urna, junto

aos Vereadores, os Vereadores serão convidados individualmente em ordem alfabética para ser dirigir

em Mesa e retirar a cédula logo apos se dirigirão a tribuna de votação aonde procederá seus votos que

será depositado na urna colocando na uma, usar a caneta que está na urna, os Vereadores serão

convidados individualmente em ordem alfabética para se dirigirem em Mesa e retirar célula logo após

se dirigir à tribuna de votação onde procederá seu voto que será depois depositado na urna, colocando

na urna, Roberto Silva Mello, Vereador Romerío Gomes Dias, Vereador Mário Sérgio França Brito,

Vereadoras Sandra Lúcia, Vereador Thiago Delorence Gava, Vereador Roberto Aiemonge de Souza,

Vereador Renan Coelho Correia, Vereador Lauro Nascimento Tosta. Agora proceder-ei meu voto.

Convido os Vereadores Roberto Alemonge, Renan Coelho para apanhares abertura da uma convido

servidora Donária para proceder à abertura da urna. ! Renan Coelho Correa (Vereador): - Favorável,

uma a favor. ! Roberto Alemonge de Souza (Vereador): - Segundo voto a favor. i Renan Coelho

Correa (Vereador): - Terceiro voto a favor. ! Roberto Alemonge de Souza (Vereador): - Quarto

voto a favor. ( Renan Coelho Correa (Vereador): - Quinto voto a favor. 7 Roberto Alemonge de

Souza (Vereador): - Sexto voto a favor. I Renan Coelho Correa (Vereador): - Sétimo voto a favor. /

Roberto Alemonge de Souza (Vereador): - Oitavo voto a favor. ! Renan Coelho Correa É[2
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(Vereªdor): - Uma abstenção, um em branco.! Gilcimar Da Rocha Silva (Presidente):— —Com oito

Vºtºs & favor e um em branco fica aprovado o projeto de decreto legislativo 0032021, quero agradece

ª tºtios os Vereadores desta Casa que vem ao iongo desses dias mostrando o seu trabalho de cada um e

encerrar essa sessão agradecendo o nosso poderoso criador do céu e da Terra assim como nós fazemos,

cºmo nós abrimos nossas falas, abrindo a leitura da biblia sagrada, agradecer aos munícipes, a todos

SºrVidores dessa Casa e os servidores do executivo e do legislativo que está hoje aqui nesta Casa aqui,

dººlaro encerrado a sessão decima quinta sessão ordinária da Câmara municipal de Atílio Vivácqua. E

nada a mais a ser tratado, foi encerrada a presente sessão, da qual eu, Donária Sales Santiago, lavrei

ªpós redigi-la ©

Wc R)
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